



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

VOLUME 88

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 6 JUIN 1916

NUMÉRO 280

DERNIERES DEPECHEs DU MONDE ENTIER

LES HÉCATOMBES ALLEMANDES À VERDUN SONT INDESCRITIBLES LES RUSSES DE PRIPET A LA ROUMANIE CAPTURENT 13,000 TEUTONS

LE BULLETIN DU JOUR

VOYAGE DES PARLEMENTAIRES ALLEMANDS A STAMBOUL.

CONTACT AVEC LES COLLEGUES

BANQUETS, DISCOURS CHALEUREUX, RIEN N'A MANQUE.

Mais ceux des Turcs qui envisagent les réalités sont moins enthousiastes.

Les députés d'Europe d'il y a une quinzaine de jours n'ont fait allusion qu'en passant à la visite rendue, à Constantinople, aux Parlementaires turcs par une délégation des Parlementaires allemands, conduite par M. Bassermann, chef du parti libéral au Reichstag de l'Empire. Il s'agissait, comme on disait à Berlin, d'assurer le contact du Parlement allemand avec le Parlement ottoman. Des banquets ont été organisés, des toasts ont été portés. La conclusion d'une alliance a été annoncée. Ce sont autant de faits méritant de ne pas passer inaperçus, et dont il y a lieu de dire quelques mots, pour ne rien laisser échapper d'incidents qui nous renseignent sur les dispositions d'esprit des puissances centrales et de leurs gouvernements. Après la chute d'Erzeroum et celle de Trébizonde, quand l'armée russe poursuivit sa marche victorieuse, le kaiser a pensé que la Turquie avait besoin de se distraire, et, pour la divertir, il n'a rien trouvé de mieux que de lui expédier une délégation du Parlement allemand. Naguère, il envoyait une belle lampe d'émail au tombeau de Saladin; maintenant, c'est l'élite de ses hommes d'Etat. Après la lampe, les lumières. Rien ne lui coûte pour éblouir la Porte ottomane du fastueux éclat de ses libéralités. En même temps qu'un geste amical, cette manifestation était un acte politique. Elle répondait aux conférences tenues par les Alliés. On avait vu tour à tour les représentants de l'Entente se réunir à Rome, à Paris, à Londres. L'Allemagne a voulu prouver à la Turquie qu'elle ne la tenait pas seulement pour un réservoir d'hommes, mais pour une nation sœur dont l'avenir l'emploi de sollicitude.

Les parlementaires germaniques se sont présentés d'abord au palais du sultan. Reçus par les chambellans, ils ont inscrit leurs noms sur des registres. Ils ont déposé des cartes chez le président de la Chambre et chez celui du Sénat, chez le cheik-ul-Islam, chez les divers ministres, enfin chez le bourgmestre, car Stamboul a maintenant, depuis l'occupation allemande, un bourgmestre. Le président de la Chambre ottomane, Hussein Ischahid Bey leur a offert un dîner dans le salon du Péra-Palace. Au dessert, il a pris la parole et a prononcé cette phrase, qui résume son discours: "Si toute la civilisation était anéantie, et s'il ne restait plus sur terre que l'Allemagne, la civilisation renaîtrait de ce peuple, sans qu'elle eût rien perdu de sa splendeur". A quoi, M. Otto, président du Landtag de Prusse, a répondu par l'éloge des troupes turques, en ajoutant que la Porte était digne de l'Allemagne. Le lendemain, nouveau dîner au cercle de l'orient. Cette fois, c'est le prési-

(Suite 2me page.)

NOUVELLES DE WASHINGTON

LE PRESIDENT ASSISTE AUX EXERCICES COMMEMORATIFS DES CONFEDERES.

ACCLAME PAR LES VETERANS

OFFICIER DE MARINE TUE A SAINT-DOMINGUE.

La situation au Mexique — Evêque maltraité — Manifestations à Monterey.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 5 juin. — Le président Wilson a assisté aux services commémoratifs au cimetière national Arlington, dans la section réservée aux Confédérés, mais il n'a pas prononcé de discours. Les vétérans et les citoyens du Sud l'ont chaleureusement acclamé.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 5 juin. — Pendant le débarquement des marins américains à Puerto Plata, Saint-Domingue, le capitaine Herbert J. Hirschinger fut tué par une fusillade tirée par des indigènes embusqués sur la plage. Il reçut une balle dans la tête. Le capitaine Hirschinger était âgé de 42 ans, natif de la Géorgie, et enrôlé dans l'infanterie de marine en 1910. Il laisse une femme et un enfant demeurant à Boston.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 5 juin. — On a appris par un câblegramme de Jalapa, Mexique, que l'évêque Enrique Joriquin a été brutalement arraché de l'autel pendant qu'il confirmait un groupe d'enfants et emporté à l'intérieur par des soldats carranzistes.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 5 juin. — Le général Pershing a quitté son quartier général à Colonna Dublin pour la première fois depuis l'entrée au Mexique du corps expéditionnaire. Il se rend en tournée d'inspection au nord et arrivera à la frontière ce soir.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 5 juin. — Le secrétaire d'Etat a reçu ce matin un câblegramme du groupe de missionnaires à Amoy, Chine, disant que la ville de Tunggan, 20 milles au nord d'Amoy, est investie par les insurgés.

Un monument à Ericsson.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 5 juin. — Le Président

DÉPÊCHES DES THÉÂTRES DE LA GUERRE EN EUROPE

Rapports récents des champs de bataille — Sanglants combats sur tout le front Est de la Meuse. Colossale boucherie de soldats allemands dans le ravin de Damloup

Attaques allemandes ininterrompues à Vaux et Damloup — Duels d'artillerie lourde à Douaumont — Allemands repoussés dans les Vosges — Tranchées capturées par les Teutons sont aussitôt reprises — Berlin réclame des succès à l'est de la Meuse — Victoires russes et prise de 13,000 prisonniers — La bataille navale du 31 mai fut un succès pour les Anglais.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 5 juin. — Les assauts allemands sur Verdun n'ont pas diminué de violence, l'attaque a continué la nuit dernière sur tout le front est de la Meuse. Le ministère de la guerre nous en a donné toutefois de l'insuccès de ces assauts. D'importantes forces ont attaqué les positions françaises dans les régions de Vaux et Damloup. Vers Douaumont, simples duels d'artillerie lourde. Dans les Vosges qu'éprouvaient les allemands ont été repoussés. Le compte rendu officiel informe: Rive gauche de la Meuse, bombardement intermittent. A l'est dans les régions de Thioumont et Douaumont, combats d'artillerie des plus violents, dans la soirée et la nuit du 4, l'ennemi a continué ses attaques contre Vaux et Damloup. L'effort allemand au nord-ouest du fort de Vaux a été complètement arrêté, malgré l'usage immédiat des liquides inflammables par les assaillants. Dans les Vosges à l'ouest de Carspach, l'ennemi parvient à s'emparer de trois tranchées avancées reprises aussitôt par une de nos contre-attaques. Le sol de Verdun jonché de cadavres allemands est saturé de sang.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 5 juin. — Les attaques allemandes se répètent sans répit sur les lignes de protection de Verdun, les troupes germaniques avancent en rangs compacts contre l'infanterie française, et vont ainsi à une mort certaine. Dans la région de Damloup, au-dessus des forts, le ravin qui forcément devait traverser les assaillants, fut converti de cadavres et inondé de sang. Au dire d'officiers français ce combat fut une véritable boucherie, surpassant toute imagination.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berlin, 5 juin, par t. s. f. de Sayville.

Wilson a approuvé le mouvement du Congrès relatif à l'appropriation de la somme de 100,000 dollars, pour l'érection du monument de John Ericsson, inventeur du monitor. Une lettre particulière a été écrite par le Président aux sénateurs Slayden et Lee, exprimant le désir de voir ce projet passé en cette session.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 5 juin. — Le tribunal suprême a ajourné ses travaux jusqu'au 12 juin qui selon toute probabilité sera le dernier jour d'audience jusqu'au mois d'octobre prochain.

— Les attaques françaises répétées autour des positions allemandes à Verdun et le front est de la Meuse, ont été arrêtées avec de lourdes pertes pour les assaillants, d'après le compte rendu du ministère de la guerre.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berlin, 5 juin, via Londres. — Un compte-rendu officiel de l'amirauté allemande en date de ce jour déclare: "Le 3 mai un de nos sous-marins a coulé un torpilleur britannique, le "Tipperary", suivant les dires d'un survivant. Le croiseur armé "Euryalus", frappé par notre artillerie à la bataille de Skagerak, fut complètement brisé."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Pétrograd, 5 juin, via Londres. — Officiel: Les forces russes marchant vers les frontières roumaines ont remporté divers succès sur tout le front et capturé 13,000 prisonniers.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Londres, 5 juin. — D'après les journaux de Londres, la bataille navale du 31 mai fut un succès pour les escadres anglaises. La flotte britannique mit en fuite, avec de lourdes pertes, l'escadre germanique. La flotte se présenta en ordre de combat, précédée de quatre croiseurs rapides, ouvrit le feu sur l'escadre allemande se présentant en ordre similaire. Dès le début de l'action l'airauté britannique put reconnaître la supériorité de son artillerie car un et peut être deux des cuirassés de l'escadre allemande furent coulés, les autres poursuivis par la flotte anglaise furent contraints de regagner leurs ports d'attache.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Constantinople, 5 juin. — L'armée turque du Caucase, qui commença le mois dernier son offensive contre les russes prétend avoir repoussé les troupes Slaves à environ 25 kilomètres du front, et cela malgré la température très défavorable. Des armes et environ 50 soldats seraient capturés.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Rome, 5 juin. — Les attaques autrichiennes dans la vallée de Lagarina ont été des plus vigoureuses contre les positions italiennes à Coni Zugma, toutefois l'Etat major italien déclare avoir repoussé l'ennemi et lui avoir infligé des pertes sévères. Le même rapport dit que l'avance autrichienne dans le secteur de Posina a été arrêtée.

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTERESSANTS

MORT D'UN CITOYEN EMINENT ET CONSIDERE A MONROE.

Quatre femmes blessées, dans une terrible tempête, à Oak Grove — Manifestation patriotique à Vaiden.

LOUISIANE.
Monroe, 5 juin. — R. L. Proffit, citoyen éminent et considéré de Monroe, est mort hier soir à 9 heures des suites d'avoir pris une trop forte dose d'acide phosphorique. On ignore si M. Proffit a avalé l'acide par erreur ou dans le but de se suicider. M. Proffit était né à Water Valley, Mississippi, et était âgé de 65 ans. Il avait été pendant vingt-six ans secrétaire de la "Monroe Building and Loan Association". La santé de M. Proffit était mauvaise depuis deux ans. Il laisse une épouse et huit enfants.

Alexandrie, 5 juin. — Une réunion, au cours de laquelle le Dr. Lincoln McConnell a parlé au sujet de savoir: "Comment avoir un intérieur heureux", a eu lieu à Alexandrie. Le discours du Dr. McConnell fut des plus goûtés, et la musique locale prêta à la cérémonie son concours dévoué.

MISSISSIPPI.
Abbeville, 5 juin. — Dix-huit trains chargés d'animaux ont quitté Abbeville pour Orange, Texas. L'élevage local après s'être presque complètement dépeuplé ne pourra plus que servir les petits ordres de son voisinage. La région entière souffre de ces marchés trop considérables, et les éleveurs devront attendre quelques années avant d'avoir pu reconstituer leur troupeau.

Natchez, 5 juin. — Oak Grove vient d'être éprouvé par une des plus terribles tempêtes qu'il eût jamais éprouvées, dans la matinée de dimanche. Quatre femmes furent sérieusement blessées, et les propriétés souffrèrent un sinistre de 25,000 dollars environ, convertis par de petites assurances. Les femmes blessées sont: Mme A. E. Barrett, Mme Mary Smith, Mme J. C. King, et Mme Lewis. Mme Barrett eut la gorge coupée par des éclats de verre lancés par la tempête, mais on espère la voir revenir à la santé. L'église méthodiste, la loge maçonnique ainsi que celle des W. O. W. furent démolies. De nombreuses maisons aussi que le nouveau Palais de Justice furent endommagés, et du bétail d'élevage a été tué en assez grand nombre.

Natchez, 5 juin. — M. R. L. Miller, de Hazlehurst, candidat au Congrès dans le Septième District contre M. Percy E. Quinn, fait une propagande active dans la région. Il est un des fervents de la préparation, et réclame pour le pays une armée et une marine digne d'inspirer le respect aux puissances mondiales. Il désire également voir l'Etat

Suite 2me Page.

LETTRE D'UN PARISIEN

PAR LES TEMPS ACTUELS LE DEVOIR AVANT TOUT.

L'UNION SACREE LE COMMANDE

LA VICTOIRE DOIT ETRE NOTRE SEULE PREOCCUPATION.

A plus tard le bilan des petits drames et des ridicules comédies.

Que de choses dont nous sommes les témoins et que nous devons passer sous silence, non pas à cause de la Censure, dont nous ne nous occupons guère dans notre souci de bien faire, mais pour ne pas porter atteinte à cette union sacrée que nous continuons à considérer comme indispensable pour mener à bien l'œuvre de fermeté nationale, en face du danger allemand, qui n'est pas conjuré. C'est pour nous une question de conscience et nous nous soumettons nous-mêmes à une discipline morale sans nous inquiéter des préoccupations d'une censure qui ne saurait ni nous lasser, ni nous irriter. Par les temps difficiles que nous traversons, le devoir avant tout. Cependant ce que nous ne voulons pas dire aujourd'hui, nous ne le négligeons pas et c'est une réserve pour les lendemains de victoire, quand il faudra dresser de bilan des petits drames et des ridicules comédies, dont, pendant des mois et des mois, nous fûmes, à l'arrière, les témoins indifférents. Un haut personnage, tenta de se suicider par désespoir d'amour à la suite de la mort de sa bonne amie, une Autrichienne, fort belle mais suspecte tout de même. "Le nom je le connais mais ne le dirai pas."

Un auteur dramatique à succès, ayant des attaches politiques, a cessé d'écrire des pièces de théâtre depuis la guerre, et réalise une grosse fortune en fournissant des équipements pour l'armée. A quoi bon insister? Un fonctionnaire puissant est associé en fait à un journaliste de combat pour gagner des millions dans des approvisionnements, réguliers par-à-il, mais qu'un fonctionnaire devrait ignorer. Tout le monde le sait, personne ne proteste; pourquoi letterions-nous la note discordante au milieu de ce silence qui est au surplus préférable? Un magistrat consulaire avait à juger, il y a plusieurs mois, un très gros procès entre une compagnie de chemins de fer et l'Etat; il s'agissait de 17 millions. L'Etat a perdu son procès; quarante-huit heures après, le juge était nommé administrateur de la compagnie avec un opulent traitement. La guerre est venue et le fait est passé inaperçu, c'est bien, il ne faut pourtant pas croire qu'il est oublié.

On a saisi une brochure de propagande royaliste; c'est très bien. On nous interdit, à juste titre, de polémiquer avec les propagandistes du trône, on ne pouvait leur accorder l'impunité, en favorisant le mauvais coup qu'ils n'ont pas renoncé à perpétrer contre la République, quand ils jugeront le moment favorable.

Suite 2me Page.